

待ちに待った社会見学…♪

いよいよ！！らいおん組さんが待ち望んでいた、
青少年科学館へ行く日がやってきました～(´▽`*)



皆で乗る初めてのバスに、初めての地下鉄…♪ウキウキワクワクそして、ちょっぴりドキドキしながら乗車する子ども達でしたよ♡

地下鉄の中で
ハイ、チーズ📷🌟



青少年科学館に到着し、エントランスを抜けると熱気球が🌟
熱気球が浮かんだり沈んだりする様子を真剣な様子で見つめるらいおん組さんでした(*^-^*)



食べ物に変身し、体の中の旅へ出発(^o^)!
体の色んなしくみを知る事が出来て楽しかったね☆彡

カーリングの体験♪
お友達とタイミングを合わせ、ストーンを狙った位置に滑らせます(^o^)
真剣な表情で取り組むらいおん組さん♡



スノードームシアターでは、自分達の姿が映し出され、大はしゃぎ(*'▽')

手を広げたり、頭の上で手を叩いてみたりして楽しそう!



その後は館内でたっぷり遊び尽くしました\(^o^)/
新しくなった青少年科学館の施設を、夢中で楽しむ子ども達♪
館内は少し混雑していましたが、しっかりと並んで順番を待つ事が出来ましたよ(^-^)



昼食タイム🍱

お昼はおにぎりとおやつ
を食べたよ(^ω^)♡
みんなで食べる昼食は
美味しかったね(*^▽^*)



沢山遊んで帰りの地下鉄で
ウトウト…(˘ω˘)



初めて公共交通機関を使って行った遠足…(^ω^)
バスや地下鉄に乗っている時の子ども達の目は、キラキラと輝いていました🌟
青少年科学館ではほとんど全ての施設を体験して、満喫出来ましたよ！
次は水族館遠足…！またみんなで行けるのを楽しみにしています(^u^)